

Madame la Présidente,

Mesdames et Messieurs du comité,

Chers membres,

2019 a été une très jolie année gymnique.

Tous les lundis, le quasi 20 couples se retrouvent dans une sympathique ambiance. C'est un vrai plaisir de travailler avec ces papas et mamans.

Ils participent tous à fond et oublient même de papoter, que du bonheur !

Une semaine, nous sommes des pirates, la semaine d'après des chevaliers, ou nous pouvons également nous promener au pays de Madame Bonheur ou encore visiter le zoo de Gimel. Rien n'est possible avec ce groupe, les yeux des enfants pétillent. Avec nous le matériel ne prend pas la poussière et le sol de la salle de gym est régulièrement balayer avec nos courses de panosse.

Au mois de juin, ils ont été très nombreux à participer avec enthousiasme à notre journée jeunesse. Un vrai succès.

La préparation pour la soirée de gym fut, comme chaque année chaotique mais au final, je suis satisfaite de ce qui a été présenté.

En 2020, nous participeront, je l'espère à la journée jeux organisée par Grange Près Marnand.

Voilà c'est tout.

Avec mes amitiés sportives

Sylvie Pasche

Gimel, le 27 janvier 2020